



Die Standardformation des Tanzsportclubs (TSC) Memprechtshofen feierte Premiere mit ihrem neuen Programm. Foto: Josef Budai

Hingucker nicht nur beim Tanz

Standardformation des Tanzsportclubs Memprechtshofen präsentiert erstmals ihr neues Programm

Mit einer Premiere wartete der TSC Memprechtshofen bei der Jahresabschlussfeier auf: Nach einjährigem Training präsentierte sich die Standard-Formation mit ihrem Programm »Born to be wild«. Das musikalische Arrangement stammt aus der Tanzsport-Bundesliga.

VON JOSEF BUDAI

Rheinau-Memprechtshofen. Unter der Leitung von Trainerin Sibylle Dobokay, die auch für die Choreografie verantwortlich war, hatten sich die acht Tanzpaare bei der Jahresabschlussfeier des Tanzsportclubs Memprechtshofen auf ihren ersten öffentlichen Auftritt vorbereitet. Gleichzeitig stellten sie sich in neuem, eigens für die Tanzsportler maßgefer-

tigten Outfit vor. Damit waren sie bereits, ohne einen einzigen Tanzschritt ausgeführt zu haben, ein Hingucker. Der erste positive Eindruck wurde auf der Tanzfläche voll bestätigt, denn die Standard-Formation präsentierte sich mit der Filmmusik aus »Born to be wild« als homogene Einheit, überzeugte mit schnellen Schrittkombinationen und harmonischer Abstimmung bei den Standardtänzen wie Langsamer und Wiener Walzer, Tango oder Foxtrott.

Viel Ausdrucksstärke

Dabei zeigten die Tanzpaare neben viel Ausdrucksstärke ein hohes Maß an Konzentration innerhalb der Formation und es wurde deutlich, dass Tanzen auf entsprechendem Niveau sehr viel Freude bereiten kann. Das Publikum geizte nicht mit Beifall und erhielt die geforderte Zugabe.

Vorsitzender Jens Dobokay, der gleichzeitig Co-Trainer ist und kurzfristig als Aktiver in der Formation einspringen musste, war mit der Leistung der Akteure sehr zufrieden. Beeindruckt war auch

Ortsvorsteher Andreas Pollok, der sich die gelungene Premiere nicht entgehen ließ. Positiv registrierte er die Zusage von Jens Dobokay, den Sontag an Dreikönig mit einer Tanz-Demo zu bereichern.

HINTERGRUND

Beachtliche Entwicklung

Mit seiner Standard-Formation stellt der TSC Memprechtshofen die einzige Tanzformation dieser Kategorie im Breitensportbereich in Baden. Der 2005 gegründete Verein hat mit seinen über 100 Mitgliedern eine enorme Entwicklung zu verzeichnen.

Wie Vorsitzender Jens Dobokay informierte, ist man jederzeit für Neuzugänge offen, wobei der Spaß an der zwanglosen, tänze-

rischen Bewegung bei den vielfältigen Aktivitäten im Vordergrund steht. Einen weiteren öffentlichen Auftritt hat die Standardformation am 7. Dezember beim Ball des TSC Rotweiß Karlsruhe. Weitere Infos zu den Aktivitäten des Vereins finden Interessierte auch auf der Internetseite unter »TC Memprechtshofen«



www.dobokay.de